
Procès-verbal
du CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT

de l’école du Tourne-Vent

Procès-verbal de la séance du Conseil d’établissement tenue le 7 décembre

2016 à 12h35 à l’école du Tourne-Vent.

ÉTAIENT PRÉSENTS
Mireille Bergeron, parent
Jean-LucTremblay, parent
Karine Massé, parent
Maxime Fournier, parent
Jean-Philippe Robertson, parent
Annie-Claude Perrault, parent
Marie-Claude Gagnon, enseignante
Marie-France Levasseur, enseignante
Marie-Josée L’Écuyer, enseignante

Nathalie Plouffe, Enseignante
France Tanguay, service de garde
Denise Ste-Croix, membre de la communauté

PARTICIPAIT ÉGALEMENT
Daniel Cardin, directeur

ÉTAI(EN)T ABSENT(S)
Marie-Josée Clément, enseignante
Suzanne Gagné, représente personnel de soutien

PUBLIC
aucun

1. Ouverture de la séance et mot de bienvenue

Monsieur Jean-Luc Tremblay, président constate le quorum et souhaite la

bienvenue à 18 h 40.

2. Parole au Public

Aucun.

3. Lecture et adoption de l’ordre du jour

CÉ-07-12-01
Ordre du jour proposé par Marie-Josée L’Écuyer et secondé par Marie-France

Levasseur.

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ.
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4. Adoption du procès-verbal du 27 octobre 2016

Proposée par : Marie-Josée L’Écuyer

CÉ-07-12-02 Secondée par: Marie-France Levasseur

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ.

5. Suivi du procès-verbal du 27 octobre 2016.

-COQ P effets scolaires

M. Cardin nous explique les détails du fonctionnement du service

de coop effets scolaires à l’école Paul VI à Boucherville. Il nous fait part

entre autres que ce service sert à amasser des fonds et qu’il nécessite

l’implication de plusieurs bénévoles.

6. Convention de gestion et de réussite éducative

M. Cardin nous présente le plan de réussite en lien avec la convention de gestion

et de réussite éducative. Cette année, la convention porte sur l’augmentation de

la diplomation et de la qualification avant l’âge de 20 ans, sur l’amélioration de la

maîtrise de la langue française, sur l’amélioration de la réussite et de la

persévérance scolaire chez certains groupes dont les élèves en difficulté

d’adaptation et d’apprentissage, sur l’amélioration de l’environnement sain et

sécuritaire et finalement sur l’augmentation du nombre d’élèves de 20 ans en

formation professionnelle. Dans la majorité des cas, les cibles ont été établies en

prenant les résultats de l’année précédente et en l’augmentant de 1%.

CÉ-07-12-03
Il est proposé d’adopter la convention de gestion et de réussite éducative telle

quelle

Proposée par : Natha lie Plouffe

Secondée par : Mireille Bergeron

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ.
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7. Spectacle multi-arts (15 et 16 décembre)

L’école secondaire du Grand-Coteau invite les groupes de 3e4e et 5e

années à des spectacles d’élèves. Ils auront lieu les 15 et 16 décembre

2016.
Il est proposé d’autoriser cette sortie.

CE-07-12-04 Proposée par : Karine Massé et
Secondée par: France Tanguay

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ.

8. Service de garde

Madame Tanguay nous informe que la participation aux journées pédagogiques
est similaire aux autres écoles soit de plus ou moins 90 élèves.
Les parents des élèves qui fréquentent le service de garde ont bien apprécié le
repas de pizza servi la journée de l’Halloween.

9. Vie à l’école

Madame l’Écuyer nous informe que la journée de la fête d’Halloween s’est bien
déroulée. Un rappel concernant le Salon du livre prévu le 8 décembre.

10. Comité de parent

M. Fournier nous fait la revue du comité de parents. Retour sur la politique
d’admission des élèves, en autre, quant à l’inclusion de l’année préscolaire.

11. Correspondance

Aucune.
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12. Levée de la séance

Tous les sujets ayant été traités, la séance est levée à 19 h 55

CÉ-07-12-O5

Proposée par : Marie-Claude Gagnon

Secondée par: Nathalie Plouffe

ADOPTÉE À 1’UNANIMITÉ

Jean-Luc Tremblay
Président

Daniel Cardin
Directeur


